



常陸大宮市女性防火クラブ連絡協議会設立20周年記念式典

12月4日、市文化センターロゼホールで、常陸大宮市女性防火クラブ連絡協議会設立20周年記念式典が開催されました。市内外から関係者などが集まり、三次真一郎市長による特別講演をはじめ、大宮聖愛・聖慈保育園児のカラーガードとパラバルーン演技や小瀬高校生徒による花いけバトルのアトラクションも披露されました。



▲女性防火クラブ連絡協議会三次雅子会長挨拶



▲市長表彰で個人功勞を受けた諸澤信子さん



▲市長表彰で感謝状を受けた皆さん



▲特別講演をする三次真一郎市長



▲大宮聖愛・聖慈保育園児のカラーガードとパラバルーン演技



▲小瀬高校生徒による花いけバトル

第3回子どもメディカルラリーを開催しました

12月7日、当消防本部で市内の小・中学生が参加している「救急医学と健康講座」の受講者を対象に、第3回子どもメディカルラリーが開催されました。さまざまな想定の中で通報や応急処置などを行うシナリオステーション、消火器や煙体験などを体験できるサービスステーションからなる合計8ブースがあり、講座で学んだ内容（119番通報や外傷処置、胸骨圧迫、AEDの使用など）をもとに、11チームに分かれて実施しました。

子どもメディカルラリーとは

怪我をしている人や倒れている人に対して、子供たちだけで考えて119番通報や適切な処置などを行うコンテストです。



▲症状など必要な情報を収集



▲心肺蘇生法もお手のもの



▲チョークサインを見逃さない



▲まずは意識の確認



▲的確かつ迅速に119番通報をする



▲ケガ人に対して応急処置



▲消火器などの体験ブース



▲これは何の機械かな？



▲みんなよく頑張りました！

■問い合わせ■ 消防本部 ☎54-0119